

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Des cours de tennis en extérieur

L'association Tennis-club Sud Gâtine s'est adaptée aux réglementations sanitaires. Pas de cours en intérieur dans la salle multisport intercommunale, mais Jean-Louis Naudeau entraîne les enfants en extérieur, sur le court de Saint-Pardoux-Soutiers, les samedis et dimanches après-midi, et pendant les vacances scolaires.

« Autrement on ne fonctionne plus. Fin juin, les 28 séances des petits devaient être assurées. Le 11 avril, on reprend avec les adultes, on espère pouvoir faire une dizaine de séances », indiquait l'entraîneur avant les dernières mesures gou-

vernementales annoncées ce mercredi.

Depuis le 13 février, la priorité est donnée au club sur le court extérieur lorsque le temps le permet. Martin Moreau, président du club, précise : « Il n'y a pas de compétition, on essaie tant bien que mal de faire vivre le club. Au final, 95 % des enfants sont présents, ils sont contents et les parents aussi. »

En mai et juin, pour la première fois, 75 élèves de l'école du Lavoir bénéficieront de séances de tennis à l'école, entièrement financées par le club et animées par l'entraîneur Jean-Louis Naudeau.